

Cadena 3 Santiago Bal fue internado nuevamente en terapia intensiva Cadena 3 20/07/2014 | 20:43 El actor y director permanece en el Instituto Médico de Alta Complejidad. El humorista, de 78 años, presenta un cuadro complicado de salud, y los médicos habrían dado pocas esperanzas a la familia. Santiago Bal, más grave y con pocas esperanzas de vida Diario Popular.com.ar Preocupa la salud de Bal: tuvo una recaída y lo internaron otra vez ...El Día (Argentina) Santiago Bal, en terapia intensiva Télam los 30 artículos informativos »

Leer más: [Revista Médica: Google Noticias](#)